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I*I Farm Products Council Conseil des produits agricoles
of Canada du Canada

Central Experimental Farm Ferme expérimentale centrale
Building 59 Edifice 59

960 Carling Avenue 960, avenue Carling

Ottawa, Ontario K1A 0C6 Ottawa, Ontaric K1A 0C6

Le 15 juillet 2025

Monsieur Trevor Welch

Président

Agence canadienne de prélevement du beeuf
146, 6715 8™ Street NE

Calgary (Alberta) T2E 7H7

Objet: Modifications proposées de I’Ordonnance sur les redevances a payer pour la recherche,
le développement des marchés et la promotion des bovins de boucherie

Cher Monsieur Welch,

Lors de sa réunion du 14 juillet 2025, le Conseil des produits agricoles du Canada (le Conseil) a examiné
les modifications proposées a 1’Ordonnance sur les redevances a payer pour la recherche, le
développement des marchés et la promotion des bovins de boucherie, tel que demandé dans la requéte du
11 juin 2025.

Apres un examen approfondi des justifications fournies par I’ Agence canadienne de prélevement du beeuf
(Agence) et suite a une analyse interne, les membres du Conseil ont convenu que les modifications étaient
nécessaires a la mise en ceuvre du plan de promotion et de recherche de I’Agence, tel qu’énoncé dans la
Proclamation visant ’Office canadien de recherche, de développement des marchés et de promotion des
bovins de boucherie.

Pour toute question, n’hésitez pas a communiquer avec moi ou avec Lisa Melanson-Daigle, secrétaire du
Conseil, par courriel a I’adresse fpcc.secretariat.cpac@fpcc-cpac.gce.ca.

Sincéres salutations,
Signature sur la version originale

Brian Douglas
Président

i+l

Canada
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CANADIAN BEEF CHECK-OFF AGENCY

146, 6715 8t Street NE
R Calgary, AB T2E 7H7
CHECK-OFF f. 403.275.9288

June 11, 2025

Farm Products Council of Canada
Central Experimental Farm

960 Carling Avenue

Ottawa, ON K1A 0C6

Dear Mr. Douglas:
Re: Amendment of existing Levies Order SOR/2016-236

The Canadian Beef Cattle Research, Market Development and Promotion Agency is seeking the
amendment of its existing Levies Order SOR/2016-236, to update the definitions for classes of
cattle to align with production stages. The amendments will also move to a single levy rate
mechanism, based on the seller’s province of residence. The levy rates for Saskatchewan and
Newfoundland & Labrador will be adjusted to $5.25 and $2.50, respectively.

We also propose amending the import levy payment terms to align them with accounting practices.
Lastly, we propose several minor edits and table reordering to improve clarity and consistency.

Please find attached the applicable changes relevant to the Beef Cattle Research, Market
Development, and Promotion Levies Order.

If you have any questions regarding our request, please contact Melinda German at (403) 614-
8175.

Yours truly,
/

Lz

Trevor Welch, Chair

cc:
Danie Cousineau
Jean-Francois Lefier



